

El presente número busca establecer un diálogo entre las diversas disciplinas que se han interesado en estudiar la relación entre género y medio ambiente, con el objetivo de mostrar una perspectiva plural. Lo anterior a través de artículos científicos, ensayos literarios, reseñas críticas y propuestas artísticas sobre el tema en cuestión.

GénEros

Número especial sobre 

*Género
Medio Ambiente
Teorías y Prácticas Ecofeministas*

GénEros revista de investigación y divulgación sobre los estudios de género, editada por la Universidad de Colima y la Asociación Colimense de Universitarias, A. C., con una trayectoria de 23 años ininterrumpidos.

Invita a investigadores/as a enviar colaboraciones para integrar el número 21, cuyo proceso editorial es marzo-agosto 2017 dedicado a la reflexión sobre género, medio ambiente, teorías y prácticas ecofeministas.

Líneas temáticas:

- a) Ecofeminismo
- b) Educación ambiental
- c) Ética ecológica y estudios animalistas
- d) Teoría literaria ecocrítica, propuestas artísticas
- e) Género, medioambiente y salud
- f) Movimientos socioambientales
- g) Desarrollo sostenible
- h) Agroecología
- i) Cambio climático

Envío de trabajos: <http://revistasacademicas.ucol.mx/index.php/generos/about>

Normas para autores/as:

<http://revistasacademicas.ucol.mx/index.php/generos/about/submissions#authorGuidelines>

Datos de indexación

Latindex:

<http://www.latindex.unam.mx/latindex/ficha?folio=14066>

Revistas académicas:

<http://revistasacademicas.ucol.mx/index.php/generos/issue/archive>

Fecha de publicación de la convocatoria: 8 de julio de 2016

Fecha de cierre de convocatoria: 31 de octubre de 2016

Para mayores informes comunicarse con la Dra. Georgina Aimé Tapia González, georgina_tapia@ucol.mx (con copia a: generos@ucol.mx) coordinadora del número 21 de GénEros.

Desde hace algunas décadas, dentro de la teoría feminista surgió una corriente que conjunta la vindicación de los derechos de las mujeres con la defensa de los ecosistemas y sus habitantes humanos y no humanos, el pacifismo, los movimientos de resistencia de los pueblos indígenas y campesinos y la demanda de justicia socioambiental: se trata del ecofeminismo. Si bien este término fue acuñado por la pensadora francesa Françoise d'Eaubonne en el contexto de la lucha por los derechos sexuales y reproductivos de las mujeres durante los años setenta, existen muy diversas vertientes ecofeministas. Ahora bien, esta temática ha ido cobrando cada vez mayor relevancia dentro de los estudios de género, como lo evidencia el incremento de investigaciones sobre género y medio ambiente desde las perspectivas de distintas disciplinas. Mediante esta convocatoria, la ACU y el Centro de Estudios de Género pretende impulsar esa línea de pensamiento mediante la difusión de las creaciones que sobre el tema logren conjuntarse en este propósito.